

## Fensterbilder mit elektrischer Beleuchtung

### Faszination aus Holz - ein Stück Tradition aus dem Erzgebirge

Mit diesem elektrischen Fensterbild besitzen Sie ein Original aus unserer „Firma Taulin“.

Diese Fensterbeleuchtung ist aus den von früher bekannten und sehr aufwendig gebauten Holzlaternen entstanden. Diese wurden mit Wachskerzen von innen beleuchtet. Es gab diese mit 6, 4 und 3 Motiven versehenen Seitenflächen. Diese Laternen wurden auch bei Lampionumzügen von Kindern sehr gern getragen. In den letzten Jahren ist die Nachfrage der heute hergestellten Fensterbilder sehr gestiegen. Wir bieten unseren Kunden viele verschiedene Motive fürs ganze Jahr, aber natürlich auch für die schöne Weihnachtszeit, an.

Wir wünschen Ihnen viel Freude damit.

Ihre Katja Taulin und Mitarbeiter

### Bitte beachten Sie folgende Anleitung und Hinweise:

- Alle Teile sorgfältig auspacken.
- Glühbirnen einschrauben und auf einen festen Sitz achten.
- Elektrik gut in die Halterung einhängen.
- Nur vorgeschriebene Beleuchtungsmittel verwenden.
- Ständige Gewährleistung der uneingeschränkten Wärmeabführung der Glühlampe.
- Nur senkrecht aufhängen.
- Fensterbild und Elektrik vor Nässe schützen.
- Nur für trockene Räume geeignet.
- Nicht an brennbarem Material anlehnen.
- Gewaltanwendung vermeiden.
- Nicht im Freien verwenden.
- Kein Spielzeug!! Nicht in Kinderhände!!
- Im Schadensfall oder bei Glühbirnenwechsel Netzstecker ziehen.
- Nach Benutzung ist das elektrische Fensterbild an einem trockenen Platz aufzubewahren.
- Aufbewahrung nur im Originalkarton
- Für Schäden, die auf einen unsachgemäßen Gebrauch oder eine Nichtbeachtung dieser Hinweise zurückzuführen sind, übernehmen wir keinerlei Haftung.



Informationen über die zutreffenden Elektrikangaben sind dem Etikett auf der Verpackung zu entnehmen!





# Window Tableaus

## Window Tableaus with electrical lighting

### The fascination of Wood - a piece of tradition from the Ore Mountains

With this electrical window tableau you now own an original from the Taulin Company.

This art of window lighting evolved from the formerly well known and extremely intricately constructed wooden lanterns which were joyfully carried by children at lampion processions. They were illuminated by wax candles placed inside and either had 3, 4 or 6 surfaces adorned with various motifs. Over the last few years the demand for the window tableaus which are produced today has increased considerably. We are able to offer our customers many varying motifs that can be used during the whole year, as well as, of course, those for the wonderful Christmas time.

We hope you receive a lot of pleasure with your window tableau.

Katja Taulin and employees.

### Please observe the following instructions and tips:

- Carefully unpack all parts.
- Screw in the bulbs and ensure that they are secure.
- Hang the electrics correctly in the mounting.
- Only use the specified means of lighting.
- Continually ensure that the heat dissipation of the bulbs is not restricted.
- Only to be hanged horizontally.
- Protect the window tableau and electrics from moisture.
- Only suitable for dry rooms.
- Avoid contact with flammable material.
- Use of force to be avoided.
- Do not use outdoors.
- This is not a toy – keep away from children.
- Unplug in cases of damage or when changing bulbs.
- Store the window tableau in a dry place after use.
- Storage only in the original box.
- We are not responsible for any negligence or damage caused by incorrect use or by not following the instructions listed here.

Information relating to the applicable electrical particulars can be found on the label on the packaging.

